

Alle Jahre wieder kommt ...

der Lions Basar in Grünwald



Der Grünwalder Lions Club München-Geiselgasteig veranstaltet seit über dreißig Jahren kurz vor der Adventszeit einen Basar, der auch heuer wieder am 22. und 23. November stattfand im Gemeindezentrum der evangelischen Kirchengemeinde Grünwald.

Mit den Schlagworten **Kleidung, Nippes & Köstlichkeiten** wird immer wieder eine große Auswahl an Designerkleidung angeboten neben vielen kleinen Dingen, die ähnlich einem Flohmarkt locken. Eine große Anzahl von Artikeln sind Spenden aus dem Umfeld der Freunde und Förderer des Clubs aber auch der Lionsfreunde selbst, denn die Lions-Mitglieder leben für den Slogan „We serve!“. Es sind aber nicht nur die Sachspenden, die geliefert werden. Durch den persönlichen, ehrenamtlichen Einsatz bei der Vor- und Nachbereitung des Events, bei der zum Teil notwendigen Aufarbeitung einiger Kleiderarten wie auch dem Herstellen der angebotenen Speisen wird viel geleistet, was „einem guten Zweck“ zugutekommt. Es gibt auch Besucher, die den Club in seiner Aktivität durch Einzelpenden unterstützen, wenn ausnahmsweise mal nichts gebraucht wird.

Auch dieses Jahr drängten sich die Gäste um die angebotene Kleidung, um ein besonderes Schnäppchen zu machen. Aber natürlich stiegen einem auch die frisch gegrillten Würstchen und die köstliche Gulaschsuppe in die Nase. Eine Vielzahl verschiedener selbst gebackener Kuchen, die von jedem Lions-Mitglied geliefert wurden – an jedem Tag einer frisch – verführten Gäste wie Veranstalter besonders zur Kaffeezeit.

Alle Einnahmen werden – ohne jeglichen Abzug – den Projekten des Clubs zugeführt. Dazu gehören seit vielen Jahren das Kinderheim St. Alban in Dießen, der Caritas Kindergarten, die ev.



Kirchengemeinde und die Nachbarschaftshilfe in Grünwald, das Schulprojekt „Klasse 2000“ und Verschiedenes mehr.

Die Mitglieder des Lions Clubs selber werden trotzdem durch den Spaß an der gemeinschaftlichen Arbeit und mit Freundschaft belohnt. Diese Freude zieht auch andere Menschen an, die einfach nur mithelfen, aber sich auch als neue Mitglieder dem Club anschließen wollen. In diesem Jahr wurden bereits drei neue Freunde in den Club aufgenommen, die mitmachen werden.

Ansprechpartner ist der amtierende Club-Präsident Michael Birkenholz unter 0157/3724 1084 oder michaelbirkenholz@aol.com.

